

Grains de sagesse, Miettes de bon sens

Voyez les quatre rapports de ponte que nous publions en page avicole.

Changements au "Bulletin."—Les amis du Bulletin de la Ferme, voudront bien noter que ses bureaux—administration et rédaction—sont maintenant installés dans l'Edifice Morin, 111 Côte de la Montagne, Chambre 33.

L'Association Avicole de la Province de Québec tiendra ses assises annuelles le 23 février, au siège de l'exposition avicole, Manège militaire. L'Exposition avicole sera ouverte le 21 et l'assemblée de l'Association Provinciale le 23, à 2 h. P. M.

Exposition à Drummondville.—Le 4 mars prochain aura lieu à Drummondville une exposition de grains de semence. \$225.00 y seront distribués en prix. Pour tous renseignements s'adresser à M. le Notaire St Amant, à L'Avenir, ou à l'agronome M. Arthur Tremblay, Drummondville.

Les notaires.—Le député de Portneuf, M. Hamel, tabellion lui-même, demande à la Législature de ratifier un projet de loi dont l'un des objets principaux est d'obliger les notaires à tenir une comptabilité régulière de toutes les sommes d'argent perçues par eux pour autrui; De graves sanctions seraient édictées contre tout notaire qui ne tiendrait pas une comptabilité régulière.

Protection des forêts.—Un service spécial sera éventuellement créé, sous le contrôle du département des Terres et Forêts, qui prendra sous sa charge la tâche de protéger les forêts de la province contre les feux dont les ravages dans le passé ont été immenses. L'hon. M. Mercier, ministre des Terres et Forêts, demande à la Chambre, de voter un crédit de \$150,000 pour la protection des forêts et l'organisation de ce nouveau service.

Il en reconnaît la valeur.—Le directeur d'une institution d'enseignement du district de Montréal nous écrit le 3 février:

"Voulez-vous avoir la bonté d'insérer dans vos "Petites Annonces" celle ci-incluse.

Je ne connais que depuis quelques mois votre intéressant Bulletin et je me réjouis de pouvoir constater que nos cultivateurs canadiens-français ont en mains une revue si bien rédigée, si riche en renseignements de toutes sortes et si bien surnommée, "organe des cultivateurs de progrès".

Trop tard.—Nous sont parvenus trop tard pour publication dans notre dernier numéro—ce que nous regrettons beaucoup—deux avis à savoir: Convocation à Ottawa de la Conférence des Eleveurs de bétail laitier, dont il est question ailleurs, et avis de la délégation des cultivateurs de Richmond et Wolfe et autres auprès du ministre de l'Agriculture. Cette semaine l'avis de convocation de l'Association avicole de la Province, à Québec, le 23 février, nous arrive aussi trop tard pour publication en page avicole. Nous profitons de cette occasion pour demander à nos annonceurs de bien vouloir nous fournir leur copie de bonne heure. Nous ne pouvons en garantir l'insertion si elle nous arrive plus tard que le lundi soir.

Ce qu'il pense du nouveau système de chauffage.—Il me fait plaisir de vous dire que la Fournaise Suprême que m'ont vendu vos agents, me donne entière satisfaction.

Je ne croyais pas d'abord qu'il serait possible de réchauffer une maison aussi grande que la mienne avec une seule fournaise.

Je constate maintenant que la fournaise "Suprême" chauffe "uniformément tous mes appartements. Il ne fait pas plus chaud à l'endroit où se trouve le registre, que dans les chambres les plus éloignées et les plus exposées au froid.

L'installation avec votre système d'enveloppes est des plus faciles. La fournaise était installée et prête à chauffer en trois heures.

J'ai déjà acheté beaucoup de machines agricoles ou autres, et "jamais je n'ai eu autant de satisfaction à payer que j'en ai actuellement à vous faire remise du montant pour votre fournaise.

"Je suis prêt à la recommander très favorablement à quiconque s'informera. Votre bien dévoué,

FERDINAND LEDUC,
Marchand-général, Pont-Rouge, Québec.

Le panneau-réclame.—Aux Etats-Unis la guerre au panneau réclame disgracieux devient de jour en jour plus active. Ainsi les journaux rapportent que la Goodyear Tire, la F. B. Goodrich, la Fisk Tire Company, la Supreme Gulf Oil Company, la Armour's Butter Company et Kirkman & Co., ont consenti à supprimer leurs panneaux-réclames sur la route du Lac-George, l'une des plus belles

de l'Etat de New-York et que connaissent bien la plupart des touristes canadiens.

La Kelley Springfield Co. va même jusqu'à ne plus renouveler ses contrats de panneaux réclame lorsqu'ils expirent. Cette compagnie motive ainsi son abstention: 1. parce qu'il y a tant de panneaux réclames sur la route que nous croyons que ce genre d'annonce a perdu beaucoup de sa valeur.

Secondement parce qu'en a abusé de ce moyen à un point tel que les plaintes du public sont justifiées."

Citons enfin sur le sujet l'opinion du roi de la réclame américaine, John Wannamaker:

"Le public veut qu'on mette ses annonces où il compte les trouver. Voilà pourquoi mes magasins ne se servent que des journaux pour adresser leurs messages aux gens de Philadelphie".

Beurre et fromage.—A lire, la semaine prochaine, le rapport officiel d'Ottawa concernant la classification des produits laitiers de toutes les Provinces du Canada en 1923. Les pessimistes et les esprits chagrinés, ceux qui sont perpétuellement hantés par l'idée que c'est toujours mieux chez le voisin que chez nous, y constateront sans peine que de toutes les Provinces du Canada, Québec est celle qui produit le meilleur beurre. Ses beurres de qualité spéciale et de 1ère qualité représentent 90.7% de sa production totale. Les Provinces Maritimes ont bien obtenu 96.3% dans le beurre pasteurisé, mais le volume de leur production est insignifiant. La Province de Québec a fourni au commerce 87.7 autant de beurre pasteurisé que ces trois Provinces. Québec a mis sur le marché 355,358 boîtes de beurre, et Ontario 19,920 boîtes. Québec a donc fourni près de 18 fois autant de beurre qu'Ontario.

Quant au fromage, Québec en a 69.2% des qualités spéciales et premières, et Ontario 83.9%.

Sous le rapport du fromage, nous devrons donc viser à une revanche. Elle est possible si tous les fabricants veulent bien suivre la direction donnée.

Nous occupons la première place pour le beurre, pourquoi pas aussi pour le fromage?

Le travail du dimanche.—Mgr Lapointe de Chicoutimi, écrit:

Ce sont les fabricants de papier et les grandes compagnies de constructions, ne l'oublions pas, qui ont introduit, il y a quelque vingt ans, le travail du dimanche dans la province de Québec.

Depuis lors le mal sévit dans notre grande industrie à l'état aigu, il s'y est enraciné, il y a multiplié ses ravages.

Comme il fallait s'y attendre, le fléau n'a pas tardé à déborder l'usine et à franchir la limite des petites villes industrielles.

Ici et là des infractions à la loi du dimanche ont eu lieu dans d'autres domaines. Des boutiquiers, de petits marchands, des industriels de moindre envergure, ont dit: Pourquoi nous gêner? Et ils en ont pris à leur aise avec la loi eux aussi, comme Price Brothers, comme Laurentide, comme Donacona. Des enquêtes ont été faites, qui ont révélé que le mal s'était étendu avec une effrayante rapidité.

On a même constaté que dans des travaux du gouvernement fédéral on ne tenait pas plus compte du dimanche que dans l'atelier de confection du petit juif de la rue St-Laurent...

Le distingué prélat rappelle ensuite les paroles du R. P. Papin Archambault sur le sujet.

Dans nos bonnes campagnes, grâce à Dieu, le jour du Seigneur est partout sanctifié.

"Des cultivateurs en effet, il ne saurait être ici question. Maitres chez eux, ils s'inclinent, respectueusement et joyeusement, devant le Maître des maîtres. Ils lui rendent l'hommage qui lui est dû. Ils observent dans toute son intégrité le précepte du dimanche."



UNE REVOLUTION DANS LE CHAUFFAGE

La Fournaise à air chaud

"SUPREME"

Les premières fournaises sans tuyaux "Suprême" sont maintenant en opération. Plusieurs ont été installées par les acquéreurs eux-mêmes en moins de deux heures.

Son enveloppe brevetée est une merveille de simplicité. Cette enveloppe et la supériorité de construction de la fournaise elle-même en font, sans conteste, l'appareil de chauffage le plus moderne et le plus efficace sur le marché.

Placez votre commande dès maintenant afin de procurer à votre famille le confort d'une maison bien chauffée durant les deux mois qui vont suivre, où les changements de température sont subis et fréquents.

Catalogue de prix sur demande.

LA FONDERIE SUPREME, LIMITÉE

PONT-ROUGE, P. Q.